Medio	Revista Mensaje
Fecha	07-05-2018
Mención	ABUSOS: JESUITAS CREAN COMISIÓN DE LAICOS. Mención a Paulina Pérez, académica de la U. Alberto Hurtado.

ABUSOS: JESUITAS CREAN COMISIÓN DE LAICOS

La Provincia chilena de la Compañía de Jesús formó una comisión de laicos para abordar casos de abuso, buscando asegurar un adecuado cuidado y apoyo a las víctimas, más sólidas medidas de prevención y una mejoría en los procedimientos de investigación.

«Para lograr sus objetivos, esta comisión buscará comprender la realidad del abuso sexual de menores en toda su gravedad y complejidad, considerando y valorando para sus propuestas los pasos que también sea necesario dar en temas como el acompañamiento a las víctimas y el camino de reparación, el abuso de poder y de conciencia», señaló un comunicado firmado por el provincial, Cristián del Campo S.J. El asistente ejecutivo de la instancia será el sacerdote Larry Yévenes S.J. La integrarán la psicóloga experta en víctimas de violencia Ana María Aron; la abogada consejera de la Fundación Amparo y Justicia, Joanna Heskia; la psicóloga y Premio Nacional de Humanidades y Ciencias Sociales, Elizabeth Lira; el sacerdote diocesano y vicario judicial, Jorge Murillo; la directora del Departamento de Prevención de Abusos de la Vicaría Pastoral del Arzobispado de Santiago, Paulina Pérez; el doctor en teología y académico de la U. Alberto Hurtado, sacerdote Carlos Schickendantz, y el abogado y exsenador DC Patricio Walker.